

---

## Nota de prensa

---

### LA UCCI LANZA LA TERCERA EDICIÓN DEL PREMIO A LA INNOVACIÓN IBEROAMERICANA 2023

- La UCCI busca reconocer, premiar y fortalecer iniciativas, programas y políticas públicas de las 29 ciudades miembro, adoptadas como respuestas innovadoras de gestión pública y alineadas a las metas de la Agenda 2030.

**15 de marzo de 2023.-** La Secretaría General de la Unión de Ciudades Capitales Iberoamericanas (UCCI) ha lanzado hoy el Premio a la Innovación Iberoamericana 2023. Con esta convocatoria, la UCCI busca reconocer, premiar y fortalecer iniciativas, programas y políticas públicas de las 29 ciudades miembro, adoptadas como respuestas innovadoras de gestión pública y alineadas a las metas de la Agenda 2030. Se premiarán iniciativas en desarrollo o concluidas, que hayan sido transformadoras y que hayan impactado significativamente en el entorno urbano y en la calidad de vida de los ciudadanos.

Así, la UCCI toma como referencia y orientación, las cuatro Vicepresidencias Temáticas de la organización que fueron aprobadas en la XIX Asamblea General de la UCCI en Madrid: Desarrollo económico, turismo e innovación, Medioambiente y sostenibilidad, Política social y bienestar y Cultura. Cada ciudad UCCI participante podrá presentar dos propuestas como máximo, las cuales serán registradas y validadas por la Secretaría General, quien a su vez, enviará aquellas que cumplan con los requisitos a un jurado independiente, que definirá las ciudades ganadoras para cada una de las categorías.

#### Premios

El primer premio constará de una formación especializada a través del curso “Innovación pública: estrategia clave para una ciudad sostenible”, orientado a desarrollar nuevas habilidades y estrategias para apoyar a gestores municipales a pensar de forma creativa e innovadora, así como analizar los retos a los que se van a enfrentar las ciudades en los próximos años. El segundo premio se basará en la realización de un intercambio en innovación para conocer la experiencia ganadora en la ciudad galardonada con el primer premio. La convocatoria estará abierta hasta el próximo 14 de abril.